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Петербургское школьное 
образование в 2021 году 
признано лучшим в Рос-
сии по оценке Федеральной 
службы по надзору в сфере 
образования. Более того, Пе-
тербург стал лучшим в мире 
по уровню образования со-
гласно рейтингу 2021 World’s 
Best Cities.

Для достижения такого 
результата в нашем городе 
трудятся 30 000 учителей, не 
одна тысяча из которых име-

ет заслуженные награды за 
вклад в педагогическую дея-
тельность.

В Петербурге 687 школ, в 
которых обучается 550992 
ученика. В нашем горо-
де быстро строятся новые 
школы с современной ин-
фраструктурой, настоящие 
образовательные и куль-
турно-спортивные центры 
с бассейнами, просторными 
классами и современными 
лабораториями. За 3 года 

введена в эксплуатацию 31 
школа, только в этом году 
11 школ обеспечили 9 220 
дополнительных мест для 
школьников. В ближайшие 3 
года город построит еще 50 
школ.

Одновременно с ростом 
доступности образования, 
город уделяет большое вни-
мание его качеству. К сети 
уже действующих 10 учреж-
дений запланировано со-
здать еще 23 центра цифро-

С Днём учителя!
вого образования ИнфинIT 
и 9 IT-кубов.

Активно развивается си-
стема раннего карьерного 
проектирования для школь-
ников ПрофСтарт. В городе 
уже работают 1308 профиль-
ных классов, правитель-
ством выделяются гранты на 
создание новых мастерских.

Впервые реализуется про-
грамма поддержки школ с 
низкими образовательными 
результатами для выравни-

вания качества образования.
Для педагогов действу-

ет система поощрения за 
достижения, разработа-
на и внедрена в действие 
уникальная информацион-
но-аналитическая система 
«Конструктор индивидуаль-
ной траектории профессио-
нального роста».

Петербуржцы с огромной 
благодарностью поздравля-
ют учителей с профессио-
нальным праздником!

Уважаемые учителя, 
примите поздравление 

с Днем учителя!

Знания — это самое ценное, 
что есть на планете. Учителя 
не только передают знания, 
но и воспитывают, уделяя 
внимание каждому ученику. 
Благодарим Вас за доброту и 

преданность любимому делу! Желаем здоровья, счастья, 
благополучия! Пусть мечты сбываются, каждый день при-
носит что-то новое и позитивное, пусть ваша нелёгкая ра-
бота приносит только радость и гордость! Берегите себя и 
своих близких!

Глава Администрации Пушкинского района 
Владимир Омельницкий

Дорогие педагоги!

От всей души поздравляем вас с вашим профессиональным праздником — Днем учителя!
Одна из самых важных и мирных профессий — воспитание человека. Объектом ва-

шего труда является самое ценное, самое дорогое, что есть в жизни, — человек! От вас 
и вашего таланта, педагогического мастерства и умения, мудрости зависят его здоровье, 
гражданская позиция и в конечном итоге — его место в жизни, его счастье. Своим приме-
ром вы ведете за собой учеников. Вы доносите до них такие простые истины как дружба, 
взаимопонимание, честность и порядочность.

Дорогие педагоги, желаем вам жить и трудиться с радостью, покорять новые профес-
сиональные вершины и быть счастливыми. Пусть выбранная профессия приносит вам 
удовлетворение, почет и процветание.

Глава Муниципального образования поселок Шушары Е.К. Медведев
Глава Местной администрации Муниципального образования 

поселок Шушары Е.В. Измайлова
Совет депутатов Муниципального образования поселок Шушары
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Директор школы №93 Татьяна Яшина: «Образование – 
это, в том числе, обмен энергиями, совместный поиск. 

А видеолекции — всего лишь набор информации»

Ко Дню учителя мы публикуем интервью директора школы № 93 Татьяны Яшиной 
о современной школьной жизни. Татьяна Владимировна Яшина - педагог с 27-летним 
стажем, почетный работник образования. Ее рассказ – о сложностях образовательного 
процесса в период пандемии и о непростых отношениях современных учителей, уче-
ников и их родителей. Разговор получился очень честным и актуальным в преддверии 
введения новых антикорнавирусных ограничений.

- Татьяна Владимировна, 
по итогам предыдущего 
года дистанционного обу-
чения какие основные вы-
воды вы сделали для себя, 
как директор школы и как 
учитель?

- Главный вывод вот ка-
кой: большинство учителей, 
родители и дети проявили 
стойкость и пережили пе-
риод дистанционного обу-
чения достойно. Отсутствие 
больничных листов от пе-
дагогов и жалоб от родите-
лей это подтверждает. Да, 
было очень трудно, но все 
участники образовательных 
отношений слушали и слы-
шали друг друга, оказывали 
друг другу взаимную под-
держку. И это самое главное, 
ведь дистанционное обуче-
ние нам пришлось вводить 
стремительно, в отсутствие 

полноценных технических 
возможностей. Школе не 
хватало энергетических 
мощностей, наш сервер не 
тянул бесконечные сеансы 
видеосвязи, не доставало 
аудиоколонок, наушников, 
программного обеспечения, 
технических специалистов, 
регламентирующей доку-
ментации… К счастью, наши 
учителя – мужественные и 
ответственные люди, бла-
годаря терпению и усилиям 
которых школе удалось вы-
тянуть это оперативное пе-
реформатирование очного 
обучения на дистанционное. 
Пользуясь случаем, я, как 
директор, передаю учителям 
свою глубокую благодар-
ность. Техника отказывала, 
но педагогический коллек-
тив – никогда. Спасибо вам, 
дорогие мои! Впереди у нас 

новые испытания дистантом.
Сегодня учителя, родите-

ли и дети продолжают вме-
сте учиться вести школьную 
жизнь с элементами удален-
ного обучения. Все мы по-
нимаем, что оно уверенно 
вошло в нашу действитель-
ность, и уже больше никуда 
не денется. Можно сказать, 
что дистант вошел в школь-
ную жизнь навсегда. Однако 
в условиях усугубляющейся 
пандемической ситуации 
могу сказать, что теперь мы 
готовы к новым ограни-
чениям по очному обуче-
нию. Конечно, это для всех 
участников образователь-
ного процесса – очередной 
стресс. Все-таки мы надея-
лись, что дистант останет-
ся только второстепенной, 
дополнительной частью об-
разовательной программы. 

Но, очевидно, все идет тому, 
что объем самостоятельного 
домашнего обучения вновь 
заметно возрастет. Тем не 
менее, благодаря, в том чис-
ле большой помощи Адми-
нистрации Пушкинского 
района, можно сказать, что 
теперь мы уверены в своих 
силах в части дистанцион-
ного обучения.

И все же, побывав на ка-
рантине, учителя осозна-
ли, что для качественного 
полноценного образования 
необходим контакт с деть-
ми «глаза в глаза», нужно 
чувствовать дыхание, на-
строение каждого ребенка 
и всего класса, быть единым 
целым с детьми на уроке. 
Образование – это, в том 
числе, обмен энергиями, 
совместный поиск. А видео-
лекции — всего лишь набор 
информации, по сути, одна 
из форм получения сырого 
материала. 

Родителей я также хочу 
поблагодарить за поддерж-
ку и помощь. Им пришлось 
добавить в свой привыч-
ный график несколько ча-
сов занятий с ребенком не 
только в выходной день, но 
и по будням; создавать ус-
ловия для появления жела-
ния у школьника учиться 
дома (при этом не просто 
выполнять задания, но де-
лать это качественно); ор-
ганизовывать его режим, не 
забывая вовремя и вкусно 
накормить; увлекать внеу-
рочным делом и при этом 
ежесекундно отвечать за его 
жизнь, безопасность, психи-
ческое и физическое здоро-
вье. Только учителя знают, 
как это трудно… Это очень 
трудно! Потому-то, когда 
власти предложили родите-
лям самим выбирать формат 
обучения ребенка, – дистан-
ционно или очно – в нашей 
школе не было ни одного за-
явления на дистант.

- Татьяна Владимиров-
на, как Вы можете охарак-
теризовать современных 
школьников? Ведь учителя 
имеют возможность срав-
нивать разные поколения 
учеников…

- Да, это так. Но не только 
учителя, но и родители, ве-
роятно, в силу собственного 
школьного опыта, указыва-

ют на то, что современные 
дети значительно отличают-
ся от школьников прошло-
го. Поведение сегодняшних 
учеников 10-15-20 лет на-
зад характеризовалось бы 
как из ряда вон выходящее. 
Речь идет о повышенной не-
терпимости, агрессивности, 
эгоизме современных детей. 
Уходят в прошлое альтруи-
зм и коллективизм, их место 
чаще занимают прагматизм 
и индивидуализм. Учителя 
отмечают в детях неумение 
сочувствовать, дружить, 
уважать старших. Совре-
менные дети прекрасно зна-
ют, «что такое хорошо и что 
такое плохо», но предпо-
читают руководствоваться 
прагматическим соображе-
ниями, а не нормами мора-
ли. Сопереживание, любовь, 
добро, милосердие, взаимо-
выручка для современных 
детей – исключительно или, 
прежде всего, инструменты, 
которые позволяют извле-
кать некие бонусы, мани-
пулировать родителями и 
учителями. Такое поведение 
отчасти является следстви-
ем суммы факторов: низкого 
уровня продуктов масс-ме-
диа, общего культурного 
развития, приоритета по-
требления над умением и 
желанием думать, сокраще-
ния воспитательной работы 
как в семье, так и в школе. 

При этом я утверждаю, 
что современные школьни-
ки интересуются процессом 
обучения, они активно за-
дают вопросы, ждут новых 
знаний. Но им не нужен 
ретранслятор информации, 
для этого у них есть Интер-
нет. Современным школьни-
кам необходима личность, 
которой они сами интерес-
ны, и которая интересна им. 
Дети сегодня хотят знать, 
ради чего они учатся, ина-
че они не видят смысла ни 
в выполнении домашнего 
задания, ни в предлагаемом 
творческом процессе обуче-
ния. И здесь школе не обой-
тись без семьи, которая во 
многом формирует мотива-
цию ребенка.

- Вы пользуетесь роди-
тельскими чатами для того, 
чтобы донести до родите-
лей какие-то воспитатель-
ные моменты? Насколько 
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родительские чаты – ком-
фортный формат для об-
щения родителей и учите-
лей? Порой там возникают 
очень острые дискуссии, и 
иногда родители не стесня-
ются в выражениях…

- Родительские чаты – свер-
шившиеся факт школьной 
жизни. Игнорировать это 
глупо и непрофессионально. 
Однако учителя понимают, 
что настоящее общение с 
родителями, имеющее це-
лью помощь ребенку, про-
исходит только очно, - либо 
в индивидуальном порядке, 
либо в формате родитель-
ских собраний. Группы в 
различных соцсетях, чаты, 
беседы – это удобные фор-
мы для объявлений, пере-
дачи срочной информации. 
Но, порой, для некоторых 
родителей такие чаты – сама 
бурная жизнь, в которой 
они ругаются, мирятся, раз-
водятся, удаляют друг друга 
на веки-вечные... Я советую 
своим учителям держаться 
подальше от родительских 
чатов, ограничиваясь груп-
пой класса, служащей «до-
ской объявлений». 

Тем не менее, я признаю, 
что нам с родителями не 
достает элементарного со-
трудничества. Школе нужно 
из закрытой системы стано-
виться той, которая способ-
на идти по пути изменений к 
лучшему, по пути совершен-
ствования во благо ребенка. 
Однако, требуя открытости 
от учителей и школы в це-
лом, родители зачастую сами 

избегают прямого диалога, 
пытаясь влиять на педагогов 
дистанционно – через соцсе-
ти или через государствен-
ные паблики, принимающие 
жалобы граждан.

- Давайте поговорим о бу-
дущем наших детей. Кого 
среди современных вы-
пускников школы больше 
– физиков или лириков?

- Наверное, лириков всегда 
немного больше, чем физи-
ков, потому что к этому бли-
же менталитет самих учите-
лей: все мы любим и умеем 
размышлять, нас привлека-
ют философские загадки. 
Мы воспитаны на потрясаю-
щих произведениях русской 
литературы. И именно это 
с трепетом и любовью мы 
вкладываем в души детей. 
Так лирики получают пере-
вес. Но сегодня, в век точ-
ных технологий, инноваций, 
физики догоняют мечтате-
лей и философов. Наверное, 
пришло их время.

- Среди ваших учеников 
есть те, кто выбрал для себя 
профессию учителя? 

- Общество должно 
повзрослеть, чтобы вернуть 
уважение к учительской про-
фессии. Хотя уже сегодня 
мы наблюдаем повышенный 
конкурс в педагогические 
вузы. А это свидетельство 
того, что учителей скоро бу-
дет больше. 

- Многие ваши выпуск-
ники сразу после школы 
поступают в вузы?

- Прошлый учебный год 
был последним для 63 один-

надцатиклассников, из них 
каждый восьмой – медалист. 
Практически все поступили 
в выбранные институты.

- Какой должна быть со-
временная школа?

- Есть замечательное вы-
сказывание: «Когда вагоно-
вожатый ищет новые пути 
– трамвай сходит с рельсов». 
В петербургской школе есть 
уже все необходимое, нара-
ботано и сохранено многое. 
Нужно только развитие. 
Умеренный, правильный 
консерватизм как платфор-
ма для дальнейшего пути. 
Плюс инновационные тех-
нологии. Наша школа – свое-
образное зеркало современ-
ного среднего образования 
как такового, и наши планы 
развития, по сути, - это пла-
ны развития образования 
Санкт-Петербурга.

- Расскажите, пожалуй-
ста, про путь школы № 93.

- Сегодня у нас обучаются 
2 513 учеников. Для них ра-
ботают 137 учителей, в том 
числе один кандидат наук, 5 
почетных работников сред-
него образования, 2 заслу-
женных учителя, 18 имеют 
высшую квалификацион-
ную категорию, 49 - первую 
квалификационную катего-
рию. Плюс 19 воспитателей 
и 8 педагогов дополнитель-
ного образования.

Скоро у нашей школы по-
явится новое здание, куда 
будет переведено отделение 
дошкольного образования 
и первые две параллели на-
чальной школы. Также мы 
планируем стать стажиро-
вочной площадкой для учи-
телей. Кроме того, нашими 
учредителями принято ре-

шение об открытии на базе 
школы Кванториума – ос-
нащенного необходимым 
оборудованием центра об-
учения детей по направле-
ниям «Химия», «Биология», 
«Физика». Также в планах - 
создание профильных клас-
сов: кадетского, аграрного, 
педагогического. Еще мы 
хотим открыть логопеди-
ческий пункт, это особенно 
актуально для малышей. Го-
товимся оборудовать соб-
ственную кухню – это важно 
для всех.

У нас много планов, мы 
верим в свои силы, в наших 
учеников, в то, что каждого 
из них ждет успех. А также 
- в то, что после окончания 
каждой четверти наступают 
каникулы. И в то, что корна-
вирус победим и его панде-
мия скоро закончится.
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Детсад «Тридевятое царство» отмечает 50-летие

В сентябре 2021 года ГБДОУ детский сад №39 Пушкин-
ского района Санкт-Петербурга, который сами шушарцы 
ласково называют «Тридевятым царством», исполнилось 
50 лет. Полвека прошло с того дня, как впервые распахну-
лись двери детского сада и в его стенах зазвучали детские 
голоса. Многие выпускники этого образовательного уч-
реждения, став взрослыми, вновь по утрам спешат сюда 
— уже со своими детьми. Сотни малышей прошли через 
«Тридевятое царство».

История детского сада на-
чиналась в далеких 50-х го-
дах ХХ века. Первое здание 
- маленький финский домик, 
первые воспитанники - дети 
работников совхоза «Шуша-
ры». В 1971 году был постро-
ен новый восьмигрупповой 
детский сад. В 1994 детский 
сад совхоза Шушары переда-
ли в ведение отдела народ-
ного образования Пушкин-
ского района. 

Заведующая детсадом 
Ирина Семыкина рассказы-
вает, что коллектив «Три-
девятого царства» сумел 
сохранить традиции и педа-
гогические идеи предыду-
щих поколений педагогов. 

- Основы доброты, забо-
ты, внимания к каждому 
ребенку, заложенные 50 лет 
назад, бережно хранятся в 
коллективе единомышлен-
ников в настоящее время. 
Тем не менее, сегодня при-
оритетным направлением 
в развитии дошкольников 
является применение совре-
менных образовательных 
технологий: интерактив-
ных, здоровьесберегающих, 
арт-технологий, - говорит 
заведующая.

За последние годы значи-
тельно улучшилось состоя-
ние материально-техниче-
ской базы детского сада. В 
«Тридевятом царстве» по-
явилось мультимедийное 
оборудование: интерактив-
ные доски, интерактивная 
песочница, смарт-столы, 
световые планшеты для 

рисования песком, трена-
жерно-информационная 
система, что помогает реа-
лизовать современным де-
тям их творческие потреб-
ности. В 2021 году детский 
сад № 39 признан победи-
телем двух Всероссийских 
смотров-конкурсов: «Об-
разцовый детский сад 2020-
2021» и «Лучшие детские 
сады России 2021».

Нынешний полувековой 
юбилей детского сада до-
ставил воспитателям, де-
тям и их родителям немало 
приятных хлопот и не менее 
приятных моментов: мно-
го поздравлений, подарков 
и желанных гостей. Теплые 
слова в адрес коллектива 
прозвучали от руководите-
лей дошкольных организа-
ций Пушкинского района, 
от воспитанников-выпуск-
ников прошлых лет. Добро-
совестный труд сотрудников 
детского сада был отмечен 
благодарностями Адми-
нистрации Пушкинского 
района Санкт-Петербурга 
и благодарностями Внутри-
городского муниципально-
го образования Санкт-Пе-
тербурга поселок Шушары. 
Приятным сюрпризом для 
сотрудников детского сада 
от МО Шушары был ценный 
подарок – акустическая си-
стема и экскурсия для всего 
коллектива.

Лично с юбилеем детский 
сад поздравили глава Му-
ниципального образования 
поселок Шушары Евгений 

Медведев и глава Местной 
администрации Елена Из-
майлова, а также депутат 
МО Шушары Юлия Чернова.

Евгений Медведев отме-
тил, что, благодаря ответ-
ственности, профессиона-
лизму, терпению и мудрости 
коллектива во главе с заве-
дующей Ириной Семыки-
ной, детский сад успешно 
работает, готовя к школьной 
жизни маленьких шушар-
цев.

- С детского сада начи-
нается путь ребенка в этот 
странный и сложный мир, 
хорошо, что здесь всегда 
есть воспитатели, которые 
поймут и поддержат малень-
кого человека на этой непро-
стой дороге. В день юбилея 
желаем детскому саду благо-
получия и дальнейшего раз-
вития, сотрудникам – здо-
ровья, творческой энергии 
и педагогических успехов, а 
воспитанникам – счастливо-
го детства! Пусть все ваши 
замыслы успешно реализу-
ются, надежды оправдыва-
ются, а мечты сбываются! – 
сказал Евгений Медведев.

******
Отзывы родителей в 

соцсетях:

«Хороший садик, пре-
красные работники, 
любящие детей и вкла-
дывающие душу. Часто 
проводятся различные ме-
роприятия».

«Наш любимый детский 
сад!!! Отличный коллек-
тив с классными идеями, 
мероприятиями для раз-
вития малышей... Коллек-
тив большие молодцы!!! 
Спасибо».

«Детишки веселятся и 
познают мир, воспитатели 
за ними наблюдают. Всем 
хорошо!»

«Очень хороший педа-
гогический состав, очень 
вкусно кормят - ребенок 
ест все, хотя дома избира-
телен».

Депутат МС МО Шушары Юлия Чернова — 
также выпускница «Тридевятого царства», она 

поздравляет родной детсад с юбилеем:

Юлия Чернова –  
воспитанница детского сада №39, фото 80-х годов

Для каждого ребенка дет-
ский сад становится местом, 
где ему помогают развить 
свои физические, интел-
лектуальные и социальные 
возможности. Общение со 
многими новыми людьми 
расширяют его словарный 
запас, учит формулировать 
собственные мысли, в про-
цессе игр приобрести новый 
опыт.

Детский сад – это не только 
место, где ребенок готовится 
к школьному образованию 
или место ухода за детьми, 
пока работают их родители, 
но и место, где создаются 
условия для развития детей, 
позволяющие формировать 

индивидуальность, разви-
вать потенциальные способ-
ности.

Когда мне исполнилось 1,5 
года, родители отдали меня в 
Детский сад №39. Как и мно-
гие маленькие дети, я пла-
кала по началу, скучала по 
родителям. Но достаточно 
быстро адаптировалась, так 
как была окружена любовью, 
теплотой и заботой сотруд-
ников детского сада. Мне 
нравилось играть в игрушки, 
общаться с другими детьми, 
посещать спортивные и му-
зыкальные занятия.

До сих пор с благодарно-
стью вспоминаю своих вос-
питателей Качалову Людми-
лу Леонидовну и Кистанову 
Галину Всеволодовну.

А мои дети с любовью 
вспоминают своих воспита-
телей, так как тоже с боль-
шим удовольствием посеща-
ли наш 39-ый детский сад. 
Это место, которое стало 
для нас вторым домом.

В юбилейный год хочу по-
желать любимому детскому 
саду процветания, всем со-
трудникам - здоровья, сил, 
радости и благополучия!
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НАШИ БУДНИ

Жители Шушар получили награды от 
Правительства Санкт-Петербурга

В соответствии с Положением о 
награде Правительства Санкт-Пе-
тербурга, почетным знаком «За за-
боту о красоте города» были награж-
дены жители МО поселок Шушары, 
наиболее отличившиеся в деятель-
ности, направленной на развитие 
благоустройства Санкт-Петербурга.

1. Виноградова Наталья Геннадьевна
2. Кузьмич Игорь Иванович
3. Никитчук Галина Петровна
От имени Муниципального Сове-

та и Местной администрации выра-
жаем благодарность за ваш труд!

В Ленсоветовском появилась новая детская площадка
В рамках проекта благоу-

стройства по заказу Мест-
ной Администрации МО 
п. Шушары на детской пло-
щадке в Ленсоветском было 
установлено игровое обору-
дование компании «Забава».

Выполнено мощение до-
рожек тротуарной плит-
кой, асфальтирование вну-
триквартального проезда, 
уложено анти-травматиче-
ское покрытие и произведе-
ны работы по озеленению 
прилегающей территории.

В Шушарах открылась новая поликлиника

Оно расположено на пер-
вом этаже многоквартирного 
жилого дома. Его мощность 
составляет 35 посещений в 
смену. Помещения были при-
обретены в государственную 
собственность в декабре 
2019 года в соответствии 
с поручением Губернатора 
Александра Беглова.

В Центральной Усадьбе поселка Шушары, по адресу 
Вилеровский переулок, д. 8, открылось новое педиатри-
ческое отделение Детского поликлинического отделения 
«Шушары» СПб ГБУЗ «Детская городская поликлиника № 
49» площадью 338,3 квадратных метров.

В новом отделении раз-
мещены кабинеты участ-
кового врача-педиатра и 
врачей-специалистов, про-
цедурный и прививочный 
кабинеты, кабинет охраны 
зрения и врача-офтальмоло-
га, а также зал ЛФК.

Приобретение оборудова-
ния осуществлялось в рамках 

программы модернизации 
первичного звена здраво-
охранения и за счет средств 
нормированного страхового 
запаса ГУ «Территориаль-
ный фонд обязательного 
медицинского страхования 
Санкт-Петербурга».

В микрорайоне Детскосельский построят новый 
детский сад на 110 мест

В рамках Адресной инвестиционной программы 
(АИП) Санкт-Петербурга на 2021 год и на плановый пе-
риод 2022 и 2023 годов государственным заказчиком Ко-
митетом по строительству предусмотрено выполнение 
работ по проектированию нового дошкольного учреж-
дения в Детскосельском.

Здание будет располо-
жено на земельном участ-
ке по адресу Муромская 
улица, участок 23. Сроки 
реализации проектиро-
вания — 2021-2022 год. 
Напомним, что рядом, в 
Славянке, в рамках Адрес-

ной инвестиционной про-
граммы Санкт-Петербурга 
продолжается строитель-
ство дошкольного обра-
зовательного учреждения 
на 280 мест. Детский сад 
возводят северо-восточ-
нее дома № 17, литера А по 

Промышленной улице. Его 
строительство завершится 
в 2022 году. С появлением 
новых дошкольных обра-
зовательных учреждений 
снизится дефицит мест в 
детских садах Пушкинско-
го района.
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НАШИ ЛЮДИ

Дмитрий Павлов: «Надо, чтобы в Шушарах 
все было по-новому»

ПАВЛОВ ДМИТРИЙ
 ГЕННАДЬЕВИЧ

Родился в Ленинграде в 1969 
году. Окончил Российскую ака-
демию народного хозяйства и 
государственной службы при 
Президенте РФ по специально-
сти «Государственное и муници-
пальное управление» и ИМИСП 
– программу «Стратегическое 
управление».

В 1993 году основал и возгла-
вил компанию «Колвэй» (инве-
стиции и операции с недвижи-
мостью).

С 2011 по 2018 год - сооргани-
затор конференций «Сохранение 
культурно-исторического насле-
дия и устойчивое благополучное 
развитие Пушкинского района».

С 2012 года сконцентриро-
вал вектор развития компании 
«Колвэй» на создании обще-
ственно значимых объектов.

С 2012 по 2017 год - вице-пре-
зидент Торгово-промышленной 
палаты городов Пушкина и Пав-
ловска, председатель Совета по 
экономическому и социальному 
развитию.

В 2014 году избран депутатом 
МО г. Пушкин, г. Санкт-Петер-
бург.

С 2019 года организовал серию 
легкоатлетических забегов. Сре-
ди наиболее известных Между-
народный легкоатлетический за-

бег «Царскосельский марафон», 
«Арена Марафон», «Павловский 
забег».

В 2019 году повторно избран 
депутатом МО г. Пушкин, г. 
Санкт-Петербург.

В 2021 году стал лидером пар-
тии «Новые Люди» в Санкт-Пе-
тербурге.

В сентябре 2021 года избран 
депутатом Законодательного Со-
брания Санкт-Петербурга по од-
номандатному избирательному 
округу №24.

- Дмитрий Геннадьевич, ваша 
партия имеет федеральный ста-
тус, ее представители избрались 
в Государственную Думу. А с 
чем пришла партия в Санкт-Пе-
тербург?

- Наш предвыборный лозунг 
был — «Люди важнее». Самое 
главное - комфорт горожан. По-
этому наша программа включает 
много инициатив именно реги-
ональной направленности. Так, 
мы предлагаем оставлять боль-
ше налогов в регионе, а не пере-
водить все в Москву. Для того, 
чтобы Санкт-Петербург больше 
зарабатывал, предлагаем ввести 
так называемый туристический 
или, как говорят на юге, курорт-
ный сбор. То есть налог для отды-
хающих: 100 рублей в сутки с че-
ловека для россиян и 5 долларов 
для иностранцев. Это небольшая 
сумма, ее может позволить себе 
каждый турист. С учетом того, 
что Санкт-Петербург обычно 
осматривают за три-четыре дня, 
общий размер сбора, что назы-
вается, не продырявит ни один 
карман. А город заработает на 
этом несколько миллиардов ру-
блей. Вообще можно сказать, 
что туристы — это новая нефть 
Петербурга. Мы научились ее 
использовать лишь частично — 
создали инфраструктуру гости-
ниц и общепита (благодаря чему 
в ресторанной сфере обогнали 
даже Москву). Но надо двигаться 
к новым горизонтам — создавать 
события, спортивные и культур-
ные мероприятия, и направлять 
получаемые доходы на развитие 
города, создание комфортной 
среды и повышение благососто-
яния горожан.

- А если говорить конкретно 
о Шушарах? Чем вы в первую 
очередь займетесь здесь?

- За время избирательной кам-
пании я и мои коллеги много 
общались с людьми, тщательно 
фиксируя все просьбы и пред-
ложения, которые собирали во 
время уличных встреч с жите-
лями Пушинского района, и, в 
том числе, шушарцами. Теперь 
настало время исполнять нака-
зы. Применительно к Шушарам, 
скажу так: нужно, чтобы здесь 
все стало по-новому. Я имею 
богатый опыт в девелопменте, 
и такие понятия, как комфорт-
ная среда и сбалансированное 
территориальное развитие для 
меня — не пустой звук. Все уже 
поняли ошибочный, если не ска-
зать — катастрофичный, подход 
последних лет, когда строили 
миллионы квадратных метров 
жилья без социальной и транс-
портной инфраструктуры. Ни-
кто не задумывался о том, как 
люди смогут жить в этих ново-
стройках без школ и поликли-
ник, парков и спортивных пло-
щадок, без парковок и с узкими 
дорогами. Поэтому первым ша-
гом будет ограничение нового 
строительства, не обеспеченного 
всей необходимой инфраструк-
турой. Надеюсь, это упрощается 
тем, что депутаты Законодатель-
ного Собрания избрали меня 
заместителем председателя Ко-
миссии по городскому хозяйству, 
которая курирует вопросы стро-
ительства. Также считаю своей 
задачей - открытие дополнитель-
ных маршрутов общественного 
транспорта в Шушарах и запуск 
скоростного трамвая из большо-
го Петербурга в юго-восточные 
пригороды. Для этого необходим 
диалог с исполнительной вла-
стью, в чьем ведении находятся 
эти вопросы. 

- Как вам дался переход от 
предпринимательской деятель-
ности к депутатской?

- Я всегда осознавал свою лич-
ную социальную ответствен-
ность. Проекты, созданные на 
благо общества, были и остают-
ся неотъемлемой частью моей 
деятельности. Идеология нашей 
партии - в том, что мы высту-
паем за снятие ограничений для 
развития людей: за создание 
условий для свободы самореа-
лизации, творчества, предпри-
нимательства. Мы считаем, что 
все должны иметь возможности 

для того, чтобы стать новым че-
ловеком в любой сфере, то есть 
открывать для себя новые про-
странства для применения своих 
сил. И сами следуем этим прин-
ципам.

- Сколько петербуржцев про-
явили во время голосования 
симпатию к вашей программе и 
идеологии?

- За партию «Новые люди» 
проголосовали 138 тысяч го-
рожан, что составило 10% от 
пришедших на выборы. Кстати, 
наибольшую поддержку мы по-
лучили в Пушкинском районе, 
где мне удалось одержать победу 
над единороссом, работавшем в 
прошлом созыве.

- Являясь муниципальным 
депутатом, вы много помогали 
жителям Пушкинского района с 
ограниченными возможностя-
ми. Вы продолжите эту работу?

- Конечно! Я остаюсь предсе-
дателем попечительского совета 
при СПб ГУ «Центр социальной 
реабилитации инвалидов и де-
тей-инвалидов Пушкинского 
района», который способству-
ет социализации людей с огра-
ниченными возможностями, 
а также председателем попе-
чительского совета фестиваля 
изобразительного творчества 
«Царскосельский вернисаж» для 
людей с ограниченными возмож-
ностями и особенностями разви-
тия. Кроме того, в координации с 
Советом ветеранов Пушкинского 
района я продолжу участвовать в 
реализации проектов адресной 
помощи ветеранам и жителям 
блокадного Ленинграда, буду 
заниматься организацией празд-
ничных мероприятий для них, 
изданием книг для сохранения 
памяти о подвиге героев.

- Несколько лет назад вы уч-
редили Царскосельский мара-
фон – спортивный праздник 
для всех любителей спорта. Он 
не прекратит свое существова-
ние в связи с вашим избранием 
на пост депутата?

- Конечно, нет. Я и сам лю-
блю бегать. Сейчас я организую 
целую серию забегов по краси-
вейшим маршрутам старинного 
Пушкина, эти марафоны насчи-
тывают десятки тысяч участни-
ков со всего мира. Большой по-
пулярностью среди любителей 
спорта пользуется серия стартов 

Pushkin Run. Расскажу, с чего все 
началось. Сначала я занимал-
ся хоккеем, это случилось еще в 
юности. Потом освоил сноуборд. 
Но однажды я получил серьез-
ную спортивную травму и мне 
пришлось перейти на бег. Увлекся 
длинными дистанциями и в 2017 
году попал на Нью-Йоркский 
марафон – это грандиозный го-
родской праздник, о котором 
знают во всем мире. Конечно же, 
я был очень впечатлен. А потом 
узнал, что первый беговой клуб 
в Российской империи был от-
крыт именно в Царском селе в 
1888 году. Где, как не в Пушки-
не, должен быть свой собствен-
ный марафон, который окажется 
сопоставим с Нью-Йоркским? 
Каждый год к нам приезжают 
миллионы туристов, чтобы посе-
тить знаменитые дворцы, почему 
бы не совместить культурную и 
спортивную программы? И в мае 
2019 мы организовали и успешно 
провели первый Царскосельский 
марафон.

- В одном из интервью вы 
сказали, что главное, что мо-
жет инвестировать бизнесмен 
в социальный проект, - это свое 
время. Известно, что ваша пар-
тия выступает за перевод пар-
ламента на непостоянную осно-
ву, но пока этого не случилось, 
получается, что ваше время це-
ликом принадлежит избирате-
лям. Хватит ли его на все?

- Я в себе уверен. Знаете, у тех, 
кто бегает марафоны, есть та-
кое понятие как «стена». Обыч-
но она случается где-то на 35-м 
километре дистанции: ты по-
нимаешь, что надо бежать, но 
организм отказывается. Что в 
этот момент может доставить 
удовольствие? Лечь на землю и 
не вставать пару часов. Но так 
марафоны не выигрывают. Так 
сходят с дистанции. Я же этого 
делать не намерен, потому что 
знаю, настоящее счастье – пер-
вым коснуться ленточки.

- Как шушарцы смогут по-
пасть к вам на прием?

- В ближайшее время я открою 
офис для встреч с избирателями 
на территории района, обяза-
тельно уведомлю об этом всех 
пушкинцев. И, конечно, прора-
батываю вопрос о том, чтобы 
отдельная приемная работала в 
Шушарах. 

Новым депутатом Законода-
тельного Собрания Санкт-Пе-
тербурга от Пушкинского 
района избран лидер партии 
«Новые люди» в Санкт-Петер-
бурге Дмитрий Павлов. Боль-
шинство избирателей отдали 
ему свои голоса в рамках сен-
тябрьского голосования. Мы 
спросили нового народного из-
бранника о его первых шагах в 
новом статусе.

Виталий Милонов: «Избирательная кампания прошла ярко, 
результат доказывает правильность выбранного курса работы»

«Кампания была интересной, 
местами сложной, веселой, до-
брой, но самое главное, продук-
тивной. Не буду скрывать, что я 
искренне рад, что петербуржцы 

вновь доверили мне возмож-
ность отстаивать интересы род-
ного города на федеральном 
уровне. Выборы — это одновре-
менно и подведение итогов, и за-

дел на будущее — очень многие 
вопросы нуждаются в решении и 
внимании», - сказал политик.

Он добавил, что будет нала-
живать продуктивный диалог со 
всеми, кто получил депутатский 
мандат по итогам голосования, 
а также намерен сотрудничать с 
теми политиками и активистами, 
которые не сумели добиться по-
беды на выборах.

«Кандидаты, выступавшие мо-
ими соперниками, безусловно, 
могут найти в моем лице не оп-
понента, а друга. Я готов вместе 
со всеми конструктивными сила-
ми работать над тем, чтобы наш 
город стал лучше, рассматривать 
проблемные точки с разных сто-
рон для достижения самого оп-
тимального решения», - подчер-
кнул Виталий Милонов.

Виталий Милонов, переизбранный депутатом Государственной 
Думы восьмого созыва от Санкт-Петербурга, высоко оценивает 
итоги прошедшей избирательной кампании и уверен, что темп ра-
боты на благо жителей города снижать нельзя.
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КРАЕВЕДЕНИЕ

Славянка – один из самых масштабных проектов 
комплексного освоения территории в России

Жилому району Славянка 11 лет

Еще каких-то два-три десятилетия назад между Санкт-Петербургом и Пушкиным на-
ходился совсем небольшой поселок Шушары. Жили в нем, главным образом, работни-
ки совхоза Детскосельский. Поселок имел свою школу, детский сад, гостиницу и Дом 
культуры с бассейном. Неподалеку находился еще один совхоз - Ленсоветовский. Идет 
время, большой Санкт-Петербург растет. И вот 6 января 2006 года Постановлением 
Правительства Санкт-Петербурга был создан новый жилой микрорайон Славянка в 
Шушарах. Так начал активно развиваться южный пригород мегаполиса, получивший 
адрес: Санкт-Петербург, Шушары, Славянка.

7 октября 2010 года по 
решению топонимической 
комиссии и постановлению 
губернатора территория 
официально была назва-
на Славянка, по названию 
протекающей неподалеку 
одноименной реки. Первые 
жилые дома Славянки были 
сданы в кварталах между 
Промышленной, Полоц-
кой улицами и Колпинским 
шоссе. В 2012 году ввели в 
эксплуатацию квартал меж-
ду Полоцкой, Ростовской, 
Северской улицами и Кол-
пинским шоссе, а в 2013 году 
- между Ростовской и Торо-
пецкой. Возведено порядка 
1 млн. 400 тыс. кв. м. жилья 
для 45-50 тысяч человек.

При проектировании за-
стройщик прибегнул к прин-
ципу «закрытый двор», что 
предполагает расположение 
зданий таким образом, чтобы 
образовать закрытую от по-
сторонних территорию, свое-
образный мини-квартал. 

Славянку соединяют с го-
родом сразу четыре круп-
ные автомагистрали: Мо-
сковское шоссе, Колпинское 
шоссе, Витебский проспект, 
Софийская улица.

Несмотря на это, транс-
портная загруженность пре-
вышает нормы пропускной 
способности. Это та пробле-
ма, которая до настоящего 
времени не решена.

Также по-прежнему ощу-
щается острый дефицит 
инфраструктурных объек-
тов, таких как: школы, дет-
ские сады, поликлиники, 
отделения почты, объекты 
спортивной, культурной и 
досуговой направленности. 
В Славянке в настоящее вре-
мя нет единого места обще-
ственного притяжения, об-
щественного пространства, 
где можно было бы соби-
раться жителям для отдыха 
и общения. Если при окон-
чательном завершении всех 
социальных инфраструк-

турных и транспортных 
проектов такое обществен-
ное пространство появится 
на Большом круге, рядом с 
культурно-досуговым цен-
тром (10-ый квартал), тогда 
Славянка обязательно пре-
вратится в идеально ком-
фортный, современный и 
функциональный городской 
район, и станет в будущем 
для своих жителей и гостей, 
по-настоящему приветли-
вым, уютным, и родным 
местом. Эти вопросы - на 
повестке дня Правительства 
Санкт-Петербурга, Админи-
страции Пушкинского райо-
на и Муниципального Сове-
та МО Поселок Шушары, где 
интересы Славянки пред-
ставляют 8 из 20 депутатов.

Сегодня Правительством 
Санкт-Петербурга по ини-
циативе МО Поселок Шу-
шары ведется активное 
кадастрирование детских 
и спортивных площадок 
Славянки, часть из них пе-

редана на баланс муниципа-
литета. Проектируется со-
временное переустройство 
площадок, на целом ряде 
объектов уже произведе-
на замена оборудования на 
равноценное. 

В 2021 году началось стро-
ительство двух общеобра-
зовательных школ: на 1375 
мест по адресу: Колпинское 
шоссе, северо-восточнее 
пересечения Колпинско-
го шоссе и Промышленной 
улицы (окончание строи-
тельства 30 июня 2022 года), 
а также - на 1375 мест по 
адресу: г. Пушкин, Промыш-
ленная ул., северо-восточнее 
дома № 17, литера А (оконча-
ние строительства 30 июня 
2023 года).

Наша семья получила 
квартиру в жилом райо-
не в 2013 году. Первый раз 
я увидела Славянку в тот 
момент, когда еще активно 
работали башенные краны. 
Погода была осенняя, уже 
осыпались листья. В ненаст-
ный день я приехала посмо-
треть наше будущее жилье. 
Жизнь в суровых условиях 
на Крайнем Севере была не-
простой. Мы с семьей прие-
хали в Славянку из закрыто-
го военного гарнизона,  где 
практически круглый год, 
кроме короткого лета, были 
сложные погодные условия: 
трескучие морозы, силь-
ные ветра, полярные ночи. 
Тревога за мужа-подводни-
ка, каждодневно несущего 
опасную службу, научила 

меня, как жену офицера, 
привыкать ко всем преврат-
ностям судьбы. Мы понима-
ли, что на новом месте все 
надо начинать с нуля. Про-
блемы нас не пугали, глав-
ное - обрести свое родное, 
собственное жилье. 

Я получила ключи для 
осмотра квартиры в домо-
управлении, но не смогла 
попасть в подъезд, так как 
не оказалось ключа от до-
мофона. Но тут на удачу 
меня окликнул мужчина из 
соседнего подъезда. Так я 
познакомилась со своими 
будущими соседями, кото-
рые уже давно обжились в 
малоэтажной Славянке. Так 
звучит это нынче в обиходе 
у сторожил: наш жилой рай-
он как бы поделен на две ча-
сти – малоэтажную и высот-
ную. Соседи у нас дружные, 
приветливые, общительные. 
Многие из них занимаются 
облагораживанием придо-
мовой территории, на клум-
бах красивые цветы и ку-
старники. 

Если рядом с Вами живут 
интересные, талантливые, 
активные и неравнодушные 
люди, расскажите нам о них. 
Пусть это будет началом до-
брой традиции, историями о 
жизни, трудовой и творче-
ской деятельности жителей 
Славянки. 

Депутат МС МО
п. Шушары, заместитель 

главного редактора газеты
Лариса Коцарева
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Поздравляем октябрьских юбиляров!80 лет
Багновец Маргарита Васильевна 

Касаткин Виктор Федорович 
Потемкина Екатерина Дмитриевна 

Телегина Таисия Ивановна 

Всероссийская перепись населения проходит с 15 октября по 14 ноября 2021 года
Перепись проводится с ис-

пользованием современных 
технологий, в том числе с ре-
ализованной возможностью 
для граждан заполнить элек-
тронный переписной лист на 
Портале государственных и 

муниципальных услуг Рос-
сийской Федерации при на-
личии подтвержденной учет-
ной записи в единой системе 
идентификации и аутентифи-
кации (ЕСИА).

Также переписной лист 

можно заполнить в Много-
функциональном центре пре-
доставления государствен-
ных и муниципальных услуг 
Пушкинского района (МФЦ) 
по адресу: Санкт-Петербург, 
г. Пушкин, ул. Малая, д. 17/13, 

лит. А. Телефоны: (812) 573-
90-00 (Городской Центр те-
лефонного обслуживания), 
(812) 573-99-46 (МФЦ). Часы 
работы: ежедневно с 09.30 до 
21.00, без перерыва на обед.

Кроме того, заполнить пе-

реписной лист можно на лю-
бом стационарном перепис-
ном участке в соответствии 
с Перечнем, предварительно 
позвонив по одному из ука-
занных контактных телефо-
нов:

Адресный перечень стационарных переписных участков на территории Пушкинского района Санкт-Петербурга
№ Адрес стационарного переписного участка, наименование учреждения/организации Контактный телефон

1 Санкт-Петербург, п. Александровская, ш. Волхонское, д. 33, пом. № 31
(СПб ГБУ «Территориальная централизованная библиотечная система Пушкинского района») 8(981)9614279

2 Санкт-Петербург, п. Шушары, ул. Центральная (Детскосельский), д. 6, лит. А, каб. № 7 (ГБОУ средняя общеобразовательная школа № 297 Пушкинского рай-
она Санкт-Петербурга)

8(981)9614264
8(981)9613986

3 Санкт-Петербург, п. Шушары, Волховская ул. (Новая Ижора),д. 3, лит. А, каб. № 1.4.03 (ГБОУ средняя школа № 257 Пушкинского района Санкт-Петербурга) 8(921)4230976

4 Санкт-Петербург, п. Шушары, ш. Колпинское (Славянка), д. 20, корп. 3, каб. 1.4.01
(ГБОУ средняя общеобразовательная школа №511 Пушкинского района Санкт-Петербурга)

8(981)9613911
8(981)9613851
8(981)9613810

5 Санкт-Петербург, п. Шушары, Изборская ул. (Славянка), д. 4, корп. 2, каб. 1.4.01
(ГБОУ школа № 604 Пушкинского района Санкт-Петербурга)

8(981)9614300
8(981)9613804
8(981)9613655

6 Санкт-Петербург, п. Шушары, Ростовская ул. (Славянка), д.23, кор.2, лит. А, каб. 1.3.04 (ГБОУ школа № 645 Пушкинского района Санкт-Петербурга) 8(981)9604243

7 Санкт-Петербург, п. Шушары, (Славянка), Изборская ул., д. 2, корп. 1, лит. А, пом. 36-Н (СПб ГБУСОН «Центр социальной помощи семье и детям 
Пушкинского района «Аист») 8(981)9613948

8 Санкт-Петербург, г. Павловск, пл. Клубная (Динамо), д. 1, лит. А, театральная студия (СПб ГБУ «Районный подростковый центр «Пушкинец») 8(981)9609293
9 Санкт-Петербург, пос. Тярлево, Большая ул., д. 1, лит. А, служебное помещение (ГБОУ кадетская школа Пушкинского района Санкт-Петербурга) 8(981)9609294

10 Санкт-Петербург, г. Пушкин, ул. Огородная, д. 3, лит. А, часть холла (СПб ГБУ СОН «КЦСОН Пушкинского района») 8(981)9611015
8(981)9610035

11 Санкт-Петербург, г. Пушкин, ул. Малая, д. 20, лит. А, пом. № 9 (1-Н)
(СПб ГБУ «Территориальная централизованная библиотечная система Пушкинского района») 8(981)9612537

12 Санкт-Петербург, г. Пушкин, б-р, Кадетский, д. 22А, лит. А, пом. № 6
(СПб ГБУ «Территориальная централизованная библиотечная система Пушкинского района»)

8(981)9611804
8(981)9611068

13 Санкт-Петербург, г. Пушкин, ул. Вячеслава Шишкова, д. 32/15, лит. А, пом. № 3
(СПб ГБУ «Территориальная централизованная библиотечная система Пушкинского района»)

8(981)9613502
8(981)9612324

14 Санкт-Петербург, г. Пушкин, ш. Красносельское, д. 29, лит. А, пом. № 3
(СПб ГБУ «Территориальная централизованная библиотечная система Пушкинского района»)

8(981)9610900
8(981)9610138
8(981)9612789

15 Санкт-Петербург, г. Пушкин, ул. Ленинградская, д. 36, лит. А, пом. № 2
(СПб ГБУ «Территориальная централизованная библиотечная система Пушкинского района») 8(981)9608972

16 Санкт-Петербург, г. Пушкин, Набережная ул., д. 14, холл, 1 этаж (СПб ГБУ «Пушкинский районный дом культуры») 8(981)9613505
17 Санкт-Петербург, г. Пушкин, ш. Петербургское, д. 11, лит. А, пом. 2-Н, методический каб. и каб. администратора (СПб ГБУ «Дом культуры «Сувенир») 8(981)9609388
18 196607, Санкт-Петербург, г. Пушкин, ул. Магазейная, д. 42, лит. A, часть фойе СПб ГБУ «Дом молодежи («Царскосельский» Пушкинского района Санкт-Петербурга) 8(981)9609715
19 Санкт-Петербург, г. Пушкин, Железнодорожная ул., д. 56, холл (СПб ГБУ «Районный подростковый центр «Пушкинец») 8(981)9612983

20 Санкт-Петербург, г. Павловск, Песчаный пер., д. 11/16, лит. А,
актовый зал (СПб ГКУ «Жилищное агентство Пушкинского района Санкт-Петербурга»)

8(981)9611810
8(981)9612397

21 Санкт-Петербург, г. Пушкин, Октябрьский бульвар, д. 24 (пом. 101) Администрация Пушкинского района Санкт-Петербурга 8(981)9612101

22
Санкт-Петербург, п. Шушары, ул. Школьная, д.5, лит. А, зал заседаний
(МО пос. Шушары)

8(981)9613526
8(981)9614149
8(981)9613800
8(981)9614113

23 Санкт-Петербург, п. Шушары, ул. Пушкинская, д. 38, пристройка 3 эт. (Управляющая компания «Единый город») 8(981)9614042

24 Санкт-Петербург, пос. Шушары, Первомайская ул., д. 1, лит. А, каб. № 6
(Санкт-Петербургский университет технологий управления и экономики)

8(981)9613807
8(981)9633933

25
Санкт-Петербург, п. Шушары, тер. Ленсоветовский, д. 286, лит. А, пом. 5-Н
(Управляющая компания «Единый город»)

8(981)9613834
8(981)9613926
8(981)9613531
8(981)9613528

26
Санкт-Петербург, п. Шушары, (Славянка), Полоцкая ул., д. 19, стр. 1,
каб. 45 (ООО «НОВАЯ ИЖОРА») 8(981)9614330

8(981)9614351

27 Санкт-Петербург, п. Шушары, (Славянка), Ростовская ул., д. 20,
строение 1 (в КДЦ GREEN-PARK), часть помещения торговой галереи (ООО «Грин Сервис»)

8(981)9613713
8(981)9613552

28 Санкт-Петербург, пос. Шушары, Пулковское отделение, Петербургское шоссе, д. 34, лит. А, переговорная, 2 эт.
(ООО «СП Груп» Спортивный комплекс ПСК «Высота») 8(981)9613590

29 Санкт-Петербург, г. Пушкин, Лесное, д. 10, лит. А, часть вестибюля (ООО «Племенной завод «Лесное») 8(981)9610926
30 Санкт-Петербург, г. Пушкин, Радищева ул., д.22, часть фойе (СПБ МБУ КДЦ «София») 8(981)9612353

31 Санкт-Петербург, г. Пушкин, Петербургское шоссе, д. 2, лит. А, ауд. № 102 (ФГБОУ ВО «СПб государственный аграрный университет») 8(981)9612842
8(981)9609457

32 Санкт-Петербург, г. Пушкин, Петербургское ш., д. 10, учебно-экспериментальная база, ауд. № 1 (ГАОУ ВО «ЛГУ им. А.С. Пушкина») 8(981)9610025
33 Санкт-Петербург, г. Пушкин, Павловское шоссе, дом. 103, подъезд № 1, служебное помещение, 1 эт. (ТСЖ «Форт») 8(981)9609238

85 лет
Болгарова Нелли Ароновна 

Назаров Вольдемар Васильевич 
Ненашева Роза Фаткуиловна 

90 лет
Буравцова Устинья 

Ивановна

 95 лет
Комарова Валентина

 Макеевна


